

Dossier de prensa

4 marzo – 10 marzo



**Ilustre Colegio Oficial de Médicos de
Cuenca**



Cuenca ha registrado un caso de amenaza verbal a un médico durante 2022, mientras que en Castilla-La Mancha se notificaron 19 agresiones sanitarias

Con motivo del Día Europeo contra las Agresiones a Médicos y Profesionales Sanitarios, que se celebra este domingo, 12 de marzo, el Colegio de Médicos de Cuenca ha presentado hoy los datos registrados durante 2022, haciendo un balance con años anteriores y aprovechando la jornada para concienciar sobre este tema. El acto ha contado con la presencia de la subinspectora de la Policía Nacional, Dña. Consuelo Martínez Sahuquillo; el comandante de la Guardia Civil, D. Carlos Martínez Gómez; el subdirector del Instituto de Medicina Legal y Ciencias Forenses de Albacete, Cuenca y Guadalajara, D. Antonio Hidalgo Carballal; la Fiscal Jefe de la Fiscalía Provincial de Cuenca, Dña. M^a Isabel Gómez López y el presidente y el secretario del Colegio de Médicos de Cuenca, D. Carlos Molina y D. Abel Cuéllar, respectivamente.

Fuente: <https://comcuenca.org/cuenca-registro-un-caso-de-amenaza-verbal-a-un-medico-durante-2022-mientras-que-en-castilla-la-mancha-se-notifican-19-agresiones-sanitarias/>

La Fundación A.M.A. reafirma su apoyo a la investigación y la ciencia en la Sanidad con la convocatoria de la XX Edición de los Premios Científicos

La Fundación A.M.A. ha convocado los Premios de Investigación y Ciencia en la Sanidad, denominados anteriormente Premios de Investigación Científica, que alcanzan este año la XX edición con distintas novedades. El patronato de la Fundación ha aprobado que los trabajos inéditos que opten al premio sean de temática libre relacionada con la Sanidad y que pueda participar cualquier profesional de los distintos ámbitos sanitarios que tenga la condición de asegurado de A.M.A. en el momento de presentar el trabajo.

Fuente: <https://www.amaseguros.com/-/la-fundaci%C3%B3n-a.m.a.-reafirma-su-apoyo-a-la-investigaci%C3%B3n-y-la-ciencia-en-la-sanidad-con-la-convocatoria-de-la-xx-edici%C3%B3n-de-los-premios-cient%C3%ADficos>

El CGCOM asesora al Gobierno de Francia sobre aspectos relacionados con la regulación de la eutanasia

Una delegación del Consejo General de Médicos (CGCOM), liderada por el presidente de la corporación y de su Comisión Central de Deontología, Dres. Tomás Cobo y José M^a Domínguez Roldán, respectivamente, mantuvieron un encuentro en la Embajada de Francia en Madrid con distintos representantes de la administración gala para abordar la regulación de la eutanasia y la muerte asistida.

Fuente: <https://www.cgcom.es/noticias/el-cgcom-asesora-al-gobierno-de-francia-sobre-aspectos-relacionados-con-la-regulacion-de>

Formación de residentes, España sin datos por especialidad y comunidad sobre los abandonos de plaza, renunciias y recirculación

El máximo posible de facultativos residentes en formación en España en marzo de 2023 sería de 34.236. Así lo ha determinado un nuevo estudio del Centro de Estudios del Sindicato Médico de Granada. Sin embargo, no se sabe cuántos médicos residentes están formándose en realidad. El Centro asegura que no existen datos por especialidad y Comunidad Autónoma sobre los abandonos de plaza, la renuncia a tomar posesión y la recirculación.

Fuente: <https://isanidad.com/243157/formacion-de-residentes-espana-sin-datos-por-especialidad-y-comunidad-sobre-los-abandonos-de-plaza-renunciias-y-recirculacion/>

Los Consejos Generales Sanitarios alertan de los riesgos de la formación semipresencial en los Grados de Ciencias de la Salud

Los Consejos Generales de Dentistas, Farmacéuticos, Médicos y Veterinarios han hecho público hoy un posicionamiento conjunto en el que muestran “su preocupación y discrepancia con las iniciativas orientadas a aplicar la modalidad de formación semipresencial en los estudios de Grado de Ciencias de la Salud que están proliferando en los últimos años y que tienen la consideración de habilitantes”.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/los-consejos-generales-sanitarios-alertan-de-los-riesgos-de-la-formacion-semipresencial-en>

El Gobierno publica en el BOE el programa formativo de la nueva especialidad de Psiquiatría Infantil

El Gobierno ha publicado este sábado en el Boletín Oficial del Estado (BOE) los programas formativos de las especialidades de Psiquiatría y Psiquiatría Infantil y de la Adolescencia, así como los criterios de evaluación de las personas especialistas en formación.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/el-gobierno-publica-en-el-boe-el-programa-formativo-de-la-nueva-especialidad-de-psiquiatria>

Médicos de AP reclaman una organización de agendas que permita tanto las tareas asistenciales como la docencia, investigación o formación continuada

La Asamblea de Representantes Provinciales la Sección Médicos de Atención Primaria Urbana ha celebrado una reunión en el CGCOM, presidida por la Dra. M^a del Mar Martínez Lao, en calidad de Representante Nacional de Atención Primaria Urbana, en la que han reclamado una organización de agendas “que permita tanto las tareas asistenciales como la docencia, investigación o formación continuada”.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/medicos-de-ap-reclaman-una-organizacion-de-agendas-que-permita-tanto-las-tareas>



Para mis pacientes, soy su pediatra. Para mis compañeros, su Socia Protectora.

Se llama Fundación para la Protección Social de la OMC. Pero yo lo llamo "nuestra solidaridad". Porque desde la Fundación atienden a los médicos y a sus familias con necesidades especiales de protección social. Llegan donde otros no llegan. Yo me hice Socia Protectora cuando me licencié. Y lo seguiré siendo cuando me jubile. Hazlo tu también. Por ti. Por todos. Date de alta como Socio Protector. Solicita más información en www.socioprotector.es

Dña. María José Santiago Escoto
Representante en Primaria
Nº de colegiación: 294262128

FUNDACIÓN PARA LA PROTECCIÓN SOCIAL DE LA OMC
Médicos que protegemos a médicos

OMC    

CONSEJO GENERAL DE MÉDICOS

MEDICINA RURAL

MÁS ALLÁ DE LA PROFESIÓN



OMC  ASOCIACIÓN DE
MÉDICOS DE FAMILIA
Y COMUNITARIA | ASOCIACIÓN DE
MÉDICOS DE FAMILIA
Y COMUNITARIA
DE ESPAÑA

Catálogo de prestaciones de la FPSOMC



CATÁLOGO DE PRESTACIONES 2022

Fundación para la Protección Social
de la OMC

OMC



ORGANIZACIÓN
MÉDICA COLEGIAL
DE ESPAÑA



FUNDACIÓN PARA LA
PROTECCIÓN SOCIAL



Programa de Atención Integral al Médico Enfermo

Si eres médico/a y presentas algún problema de adicciones. Pide ayuda. Hay un teléfono totalmente CONFIDENCIAL para ayudarte. .



PAIME
Programa de Atención Integral al Médico Enfermo
651 555 206 - CONFIDENCIAL

sescam 
Servicio de Salud de Castilla-La Mancha

Cofinanciado por el Sistema de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM)

    

Consejo Autonómico de Colegios de Médicos de Castilla-La Mancha



Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Cuenca